



ΠΑΙΔΕΙΑ

Y dijo en reiteradas ocasiones la presidenta mexicana: "Nadie está defendiendo al personaje, sino el hecho". "Más allá del personaje... de la persona y sus delitos, porque eso es otra cosa, el asunto es cómo se da esta detención". Se trata sin duda, según su ejemplo dado, de un ciudadano de renombre, al que dice no defender. Traducción de lo que esconde esa negación: "Precisamente lo que estamos haciendo en verdad es defender al personaje y sus delitos, no es el hecho ni el asunto".



Foto: Especial

Teoría de la Conspiración

La presidenta Claudia Sheinbaum enfatizó que el próximo 1 de junio será recordado como el "Día de la Democracia", ya que, con la elección judicial, las y los mexicanos tendrán la oportunidad, por primera vez, de elegir a juezas, jueces, magistradas, magistrados, ministras y ministros del Poder Judicial.

"México va a dar un ejemplo al mundo, porque no sé si sabían que ningún país del mundo elige a su Poder Judicial, como lo vamos a elegir nosotros".

Afirmó que la elección del 1 de junio no solo es un hito democrático, sino también una oportunidad para que México dé un ejemplo al mundo de democracia participativa y resaltó que, al elegir a los integrantes del Poder Judicial.

El Proceso Electoral Judicial es el primero que se celebra en México, en el que se elegirán; 9 cargos de Ministras y Ministros de la SCJN; 2 cargos de Magistraturas de las Salas Superior del TEPJF; 15 cargos de Magistraturas de las Salas Regionales del TEPJF; 5 cargos de Personas integrantes del Tribunal de Disciplina Judicial; 464 cargos de Magistraturas de Circuito y 386 cargos de Personas Juzgadoras de Distrito.

Comparta con nosotros su opinión en:
buzon@elindependiente.mx



La guerra entre *chapitos* y *mayos* en Sinaloa no da tregua. La cadena de asesinatos sigue, mientras el gobernador Rubén Rocha Moya pregona que se siente muy protegido por la 4T. (Foto: Cuartoscuro)